

# PESAN DARI TUHAN UNTUK PENDETA, USKUP, DAN ORANG-ORANG KRISTEN:

oleh Dr. Augusto Maquengo [www.end-times-prophecy.com](http://www.end-times-prophecy.com)  
<http://www.divinerevelations.info/indonesia/>

Diterima oleh Dr. Augusto Maquengo tanggal 6 Mei 2011:

Tuhan tiba-tiba mengunjungi saya di pagi hari saat saya tiba di kantor. Saya merasakan hadiratNya dan ada tangan yang memegang bahu saya dan saya merasa sangat berapi-api dan saya dapat mendengar suara Tuhan berbicara lalu Dia mulai berkata-kata:

Tuliskan dan katakanlah kepada mereka:

MAKA BERKATALAH TUHAN ALLAH MAHA BESAR untuk para Pendeta Evangelis, Uskup, dan Pelayan Tuhan lainnya: MURKAKU AKAN MENIMPA KALIAN DAN KALIAN TIDAK AKAN TERANGKAT, KARENA KALIAN TELAH MELALAIKAN JALANKU DAN MEMBUAT DOMBA-DOMBAKU (ORANG-ORANG KRISTEN) SEBAGAI PROPERTI DAN SUMBER KEKAYAAN KALIAN SENDIRI, MAKA, AKU, TUHAN TIDAK AKAN MEMBAWA PENDETA, EVANGELIS, DAN PELAYANKU YANG MENIKAH DENGAN KEKAYAAN DIBANDINGKAN DENGAN PESAN-PESAN AKAN PERTOBATAN, PEMULIHAN, KEDATANGANKU YANG SEGERA, DAN PENGANGKATAN. Pendeta-pendeta telah lupa akan Allah mereka dan kemuliaan dalam kuasaNya bahwa Aku, Allah yang memberikan mereka semua itu daripada memberikanKU seluruh hormat dan kemuliaan. Para nabi bernubuat palsu dan para imam mengajar dengan sewenang-wenang, dan umat-Ku menyukai yang demikian! Tetapi apakah yang akan kamu perbuat, apabila datang kesudahannya? ([Yeremia 5: 31](#)).

GEREJA yang dikatakan sebagai RUMAHKU, TELAH BERUBAH MENJADI TONTONAN HIBURAN DENGAN PARA PENDETA, USKUP, DAN USHER GEREJA DI DALAMNYA. MEREKA MAKAN, MINUM, DAN BERSUKARIA DI DALAM RUMAH DAN HADIRATKU TANPA RASA TAKUT, GEMETAR, ATAUPUN PEDULI AKAN AKU. OH, KEMULIAANKU TELAH MENINGGALKAN BAIT MEREKA DAN HADIRATKU TELAH LAMA MENINGGALKAN GEREJA MEREKA. MEREKA TIDAK AKAN DIANGKAT JIKA MEREKA TIDAK SUNGGUH-SUNGGUH MERATAP DALAM PERTOBATAN KEPADAKU, ALLAH MEREKA.

PELAYAN-PELAYANKU TELAH TERCEMAR DENGAN DUNIA DAN SEKARANG MEREKA SEDANG MEMBUAT RENCANA-RENCANA YANG LEBIH ANYAR DENGAN IDEOLOGI-IDEOLOGI DUNIA DI DALAM GEREJA. MEREKA MERAYAKAN HARI VALENTINE DAN HARI PENIPU INTERNASIONAL (APRIL FOOL/ APRIL MOP) DI GEREJA DAN BERKATA DI HARI RATAPAN: HARI INI ADALAH HARI BERKABUNG OLEH KARENA ITU MARI KITA MEMAKAI PAKAIAN BERWARNA HITAM. MEREKA SEMUA SUDAH TERCEMAR.

Para Pendeta, Evangelis, dan Uskup BERNUBUAT AKAN WAKTU YANG MASIH BANYAK, SAAT PEMULIHAN, DAN KEMAKMURAN SEMENTARA AKAN DATANG PENYIKSAAN YANG MENGERIKAN DAN KEBINASAAN DI DUNIA. HAMBAMBAKU TIDAK LAGI MENDENGAR SUARAKU. MEREKA SEMUA TELAH TERCEMAR OLEH DUNIA SEDEMIKIAN RUPA SEHINGGA MEREKA TELAH MENINGGALKAN JALANKU. MEREKA TIDAK Mencari AKU DI DALAM DOA, PUASA, DAN PERENUNGAN AKAN FIRMANKU. MEREKA HANYA BERPUASA DAN BERDOA UNTUK MEMINTA KESEMBUHAN, MUJIZAT, DAN NUBUATAN UNTUK KEUNTUNGAN MEREKA SENDIRI. DAN BAHKAN MEREKA BERKATA: Aku akan menyiapkan pesan untuk berkhotbah. Aku akan menyiapkan sebuah konferensi. Aku sangat sibuk dengan konseling-konseling. Aku harus menjaga mereka yang setia. DAN MEREKA TIDAK PUNYA WAKTU UNTUKKU, YANG EMPUNYA DOMBA-DOMBA. PENDETA-PENDETA SEPERTI INI TIDAK AKAN DIANGKAT, kata Tuhan. JIKA ENGKAU TAKUT AKAN AKU, MAKA KOYAKKANLAH PAKAIANMU, HATIMU, PIKIRANMU, SERTA AIR MATAMU DALAM PERTOBATAN. AKU MENINGGINKAN SUATU PERTOBATAN, TANGISAN, DAN RATAPAN DI GEREJA SECARA MENYELURUH. BERKABUNGLAH DAN MENANGISLAH DALAM PERTOBATAN, dan jikalau tidak KALIAN TIDAK AKAN IKUT DENGANKU KE SURGA.

DOMBAKU MEMAKAN MAKANAN BUSUK NAN MENGGIURKAN DARI PESAN-PESAN YANG DISAMPAIKAN OLEH PELAYAN-PELAYANKU. DAN PENDETA-PENDETA INI SEDANG MENGINVESTASIKAN MASA DEPAN GEREJA MEREKA DENGAN PROYEK-PROYEK PEMBANGUNAN GEREJA DAN MEREKA TIDAK TAHU BAHWA PROYEK-PROYEK INI AKAN DIRUSAK DENGAN KERUSAKAN DAN BENCANA YANG DATANG TIBA-TIBA. SETELAH AKU MENYELAMATKAN MEMPELAIKU DARI BUMI INI, PROYEK-PROYEK ITU AKAN MENJADI SAMPAH. HAL-HAL SEMACAM ITU HANYALAH INVESTASI KOSONG YANG TIDAK AKAN MENGHASILKAN APA-APA. BERINVESTASI DARIPADA MENYAMPAIKAN KEBENARAN YANG ADALAH KATA-KATA MURNI KEHIDUPAN. SAMPAIKANLAH KESEJAHTERAAN JIWA DAN ROH MELALU PERTOBATAN DAN HIDUP KEKAL. Demikian kata Tuhan, BETAPA AKU SANGAT MENCINTAI MEMPELAIKU, YANG Mencari aku setiap hari dan takut akan namaku yang kudus.

WAKTUNYA SUDAH USAI. WAKTU TELAH HABIS. JAM NYA SEDANG DATANG SEKARANG DI SAAT AKU AKAN MENGAMBIL MEMPELAIKU. SEGERA SETALAH PERISTIWA INI, BADAI, BENCANA, DAN PENYIKSAAN MENERIKAN SEPERTI YANG BELUM PERNAH ADA DI BUMI AKAN DENGAN GANASNYA MENGHANCURKAN BANYAK KEHIDUPAN. SAAT MUSUHKU MENGAMBIL ALIH, TIDAK AKAN ADA LAGI PERTOBATAN, TIDAK ADA WAKTU UNTUK MENCARIKU SEBAB AKU TIDAK AKAN MENJAWAB DOA APAPUN, ANUGERAH AKAN DIAMBIL DAN ROH KUDUSKU TIDAK AKAN ADA LAGI DI BUMI. MUSUH AKAN MENGAMBIL KENDALI DAN KALIAN AKAN MENGGERTAKAN GIGI DAN MERAUNG DALAM HATI DENGAN SIKSAAN DAN KEHANCURAN. KOYAKKANLAH HATIMU SEKARANG DAN BERTOBTALAH SUNGGUH-SUNGGUH DI KESEMPATAN TERAKHIR INI DENGAN WAKTU YANG TERBURU HABIS, JIKALAU TIDAK MURKA MENERIKAN AKAN MENIMPAMU.

Tetapi bangsa ini mempunyai hati yang selalu melawan dan memberontak; mereka telah menyimpang dan menghilang. Mereka tidak berkata dalam hatinya: Baiklah kita takut akan TUHAN, Allah kita, yang memberi hujan pada waktunya, hujan pada awal musim maupun hujan pada akhir musim, dan yang menjamin bagi kita minggu-minggu yang tetap untuk panen. Kesalahanmu menghalangi semuanya ini, dan dosamu menghambat yang baik dari padamu. Sesungguhnya, di antara umat-Ku terdapat orang-orang fasik yang memasang jaringnya; seperti penangkap burung mereka memasang perangkapnya, mereka menangkap manusia. Seperti sangkar menjadi penuh dengan burung-burung, demikianlah rumah mereka menjadi penuh dengan tipu; itulah sebabnya mereka menjadi orang besar dan kaya, orang gemuk dan gendut. Di samping itu mereka membiarkan berlalu kejahatan-kejahatan, tidak mengindahkan hukum, tidak memenangkan perkara anak yatim, dan tidak membela hak orang miskin ([Yeremia 5: 24 - 28](#)). KALIAN TIDAK AKAN DIANGKAT, kata Tuhan, KECUALI KALIAN MENGUBAH JALAN KALIAN DAN BERTOBTALAH.

Aku tidak akan mengangkat mereka yang menikah dengan televisi, film-film, dan hiburan yang menyita banyak waktu sehingga kalian tidak mempunyai waktu untukKU, ALLAH kalian, dan FirmanKU.

Aku tidak akan mengangkat orang-orang Kristen yang hanya datang padaKU ke gereja di hari Minggu untuk meredakan AMARAHKU DALAM KEHIDUPAN MEREKA DAN MEREKA BERPIKIR BAHWA, AKU ALLAH, TIDAK MELIHAT DAN MENGETAHUINYA. DI HARI MINGGU, mereka hanya pergi ke gereja sebagai kesempatan untuk memamerkan pakaian terbaik mereka dan mengobrol asyik dengan teman-teman mereka. RUMAHKU telah menjadi sebuah klub jejaring sosial.

AKU, YESUS KRISTUS, TUHANMU tidak akan mengangkat mereka yang menghabiskan waktu berjam-jam di depan TV, novel, dan lainnya karena hal-hal semacam itu telah menjadi KONSELORMU, SEPERTI NOVEL DAN PENGAJARAN-PENGAJARAN PENGETAHUAN, DIBANDINGKAN DENGAN MEMPERLAKUKAN ROH KUDUS SEBAGAI SAHABAT TERBAIK MEREKA.

Setiap orang percaya yang lupa untuk mencari ROH KUDUSKU dan lalu menjadikan TV serta ideology-ideologi ilmiah yang sesat sebagai sahabat terbaik mereka daripada FIRMANKU akan tertinggal untuk berhadapan dengan Anti-Kristus dan juga tanda binatang itu.

Setan-setan sukses menyusup dalam Gereja dan Gereja hari ini telah terbentuk dalam pengajaran-pengajaran teologia yang berbau sesat, DARIPADA FIRMANKU, DAN KARAKTERKU, KRISTUS TUHAN. GEREJA SEPERTI INI AKAN TERTINGGAL.

Mereka yang memamerkan tubuh mereka dengan desain pakaian yang tidak senonoh dengan cara memamerkan payudara serta bentuk tubuh; INI JELAS MERUPAKAN MODEL DUNIA. Orang-orang Kristen ini berkata kepadaKU, ALLAH mereka: Ya ALLAH, aku telah memberikan kepadaMU hatiku dan itu cukuplah. Sebagai bagian luar dariku, tolong biarkan aku sendiri mengurus cara berpakaian yang aku mau. KETAHUILAH BAHWA AKU TELAH MEMBERIKAN KALIAN HIDUP DAN UNTUK MENIKMATINYA. TIDAKKAH KALIAN TAHU BAHWA AKU ADALAH ALLAH YANG CEMBURU? AKU MENINGINKAN DIRI KALIAN SEUTUHNYA NAMUN KALIAN MEMBAGIKU DENGAN DUNIA, AKU JELAS TIDAK AKAN MEMBAWA MEREKA.

Setiap orang percaya yang memperlakukan AKU sebagai mainan dan berkata dalam pikiran mereka: ALLAH tidaklah begitu kejamnya untuk tidak mengerti bahwa kita sekarang hidup di abad 21 dan berlaku dengan hidup demikian. ZAMAN NUH SEDIKIT BURUK DARIPADA SEKARANG, DI ZAMAN LOT PUN SEDIKIT BURUK DARIPADA SEKARANG, OLEH KARENA ITU BERTOBATLAH ATAU KALIAN TIDAK AKAN MENDAPAT KESEMPATAN LAGI.

AKU TIDAK AKAN MEMBAWA MEREKA YANG MEMBELI, MENJUAL, DAN BERMAIN GAMES DI HARIKU YANG KUDUS-HARI MINGGU ATAUPUN SABTU DI MANA PEMIMPINMU TELAH MENETAPKANNYA UNTUK MENYEMBAHKU, HANYA UNTUKKU SEORANG, AKULAH TUHANMU. Hari tersebut HARUS DIKUDUSKAN HANYA UNTUKKU. ORANG-ORANG TIDAK MEMPEDULIKANKU, TUHAN DAN ALLAH MEREKA. MEREKA BERKATA KEPADAKU DAN BERARGUMEN DENGAN HAMBAA-HAMBAKU: Ini memang ketetapan namun kita sedang hidup di zaman anugerah. TIDAK BISAKAH TUHANMU DIHARGAI DAN DIHORMATI? APAKAH ANUGERAH ITU BERARTI TIDAK MEMPEDULIKAN ALLAHMU? KALIAN BERARGUMEN DENGANKU BAHKAN DI DALAM DOA DAN SAMA HALNYA SAAT KAU MELAKUKANNYA KETIKA MELIHAT PESAN INI.

AKU TIDAK AKAN MEMBAWA PARA PEMBOHONG, ORANG-ORANG SOMBONG, DAN ORANG PERCAYA YANG ANGKUH YANG MENJADIKAN MEREKA TEMAN TERBAIK MEREKA DAN MAKA MEREKA MENCEMARI DIRI MEREKA DENGAN DUNIA. AKU, TUHAN DAN ALLAHMU MEMERINTAHKAN KEPADAMU DENGAN FIRMANKU UNTUK MEMISAHKAN DIRI DARI MEREKA DAN TIDAK BERPASANGAN DENGAN ORANG-ORANG YANG TIDAK PERCAYA. BACA [2 Korintus 6: 14-17](#).

AKU TIDAK AKAN MEMBAWA MEREKA YANG MENAMBAHKAN KATA-KATA MEREKA ATAS REALITA DAN KEBENARAN, PEMFITNAH PARA HAMBAA DAN PENDETA YANG DENGAN SUNGGUH-SUNGGUH MELAYANIKU DAN MEMBAWA FIRMANKU. SENGSARA AKAN MENIMPA ATAS MEREKA YANG MENAMBAH DAN MENGURANGI PERKATAAN DARI NUBUAT FIRMANKU.

INILAH POSISIKU, TERIMALAH, DAN PERGILAH; KATA TUHAN.

AKU, YESHUAH MESSIAH, ALLAH MU DAN YANG TIADA YANG LAIN

BERSIAPLAH, BERSIAPLAH, AKU DATANG SEGERA!